

## Elbinfo Nr. 51

17. Oktober 2007

Liebe Vereinsmitglieder, liebe Nachbarn!

### 1. Erntedankfest in Urdenbach



19 Mitglieder sowie Freunde und Bekannte machten sich am 7. Oktober um 12.00 Uhr mit dem Rad auf den Weg nach Urdenbach.

Bei herrlichem Wetter und ein wenig Glück wurde ein schöner Platz gefunden, wo wir uns mit Kaffee und Kuchen die Zeit bis zum Umzug vertrieben.

Auch in diesem Jahr war der Zug wieder einmal sehr

schön und man konnte sehen, dass die Teilnehmer sich sehr viel Arbeit gemacht hatten. Zum Schluss kehrten wir noch im Kleingarten – Benrather 10 - ein , wo dann ein schöner sonniger Nachmittag zu Ende ging. Es spricht viel dafür, die Tour im nächsten Jahr wieder zu machen.



### 2. Jubiläum



Der Geflügelhof Möller kann in diesem Jahr auf ein 50-jähriges Firmenjubiläum zurückblicken.

Am vergangenen Mittwoch berichtete der Wochenanzeiger hierüber.

Herzlichen Glückwunsch zum runden Jubiläum und viel Erfolg für die nächsten 50 Jahre.



<b>Vorsitzender</b>	<b>Wilhelm Schlebusch</b>	Elb 75	40721 Hilden	Tel.: (02103) 40965
<b>Schriftführer</b>	<b>Heinrich Klausgrete</b>	Elb 87	40721 Hilden	Tel.: (02103) 360465
<b>Kassenwart</b>	<b>Bernhard Möller</b>	Elb 61	40721 Hilden	Tel.: (02103) 40967
<b>Konto</b>	Sparkasse HRV	Nummer: 34 326 835	Bankleitzahl: 334 500 00	

### 3. Erntedankfest am 13. Oktober 2007

Nachdem die Vorbereitungen bis Samstag gut abgeschlossen waren, begann pünktlich um 18.00 Uhr unser Erntedankfest. Das Festkomitee kam mit dem Erntewagen und holte alle angemeldeten Mitglieder ab.



Dann gab es von unseren Chefköchen Bernhard, Mark und Björn Leberkäse, Spiegeleier und Bratkartoffeln. Die Gäste waren mit dem Essen sehr zufrieden.

Es folgte der gemütliche Teil. Darten und „Eierlaufen“ stand auf dem Programm.

So wurde die diesjährige Erntekönigin und der Erntekönig ermittelt.

**Königin 2007 wurde Conny Herhold**

**König wurde zum zweiten Male Horst Breloh.**

Zum Abschluss stand noch ein Quiz auf dem Programm. Es galt Bäume, Blätter und Früchte zu erkennen. Hier zeigt sich unser Vorsitzender - Wilhelm Schlebusch - von seiner besten Seite. Er gewann den 1. Preis.

Es war ein rundherum gelungener Abend. Alle hatten Ihr Spaß.

An dieser Stelle einen recht herzlichen Dank an alle Mitglieder die organisiert, besorgt, geschmückt sowie auf- und abgebaut haben.



Mit freundlichem Gruß  
Im Auftrage

Heinrich Klausgrete

Termine im Jahre 2007	
01.12.07	Weihnachtsbaum aufstellen mit Weihnachtsfeier

**Pressenotiz**  
**Wochen-Anzeiger**  
**vom 10. Oktober 2007**



Drei Generationen sind tatkräftig im Geflügelhof Möller aktiv: Unternehmensgründer Joseph Möller (Mitte) mit Ehefrau Gisela Möller (rechts), Sohn und Inhaber Bernhard Möller (Z.v.r) mit Ehefrau Heidrun Möller (Z.v.l.) sowie deren Kinder Björn, Birte und Annika. Foto: Michael de Clerque

## **Geflügelhof Möller: Drei Generationen packen mit an**

Familienunternehmen in der Elb besteht seit über 50 Jahren

Hilden. Nur noch ein Handvoll landwirtschaftlicher Betriebe gibt es noch in Hilden – einer der wenigen und alteingesessenen ist der Geflügelhof Möller, der seit über 50 Jahren besteht.

Joseph und Gisela Möller gründeten das Unternehmen 1956 in der Elb im Hildener Norden.

Zunächst wurden als Großhändler die damals noch häufigen „Tante-Emma-Läden“ mit Fremdprodukten beliefert. Im Zuge der Umstrukturierung des Einzelhandels sattelten Joseph und Gisela Möller um und begannen vor 40 Jahren mit einer eigenen Legehennenhaltung. Vor zehn Jahren übernahm Sohn Bernhard Möller mit Ehefrau Heidrun das Unternehmen. Auf 3500 Quadratmetern Betriebs-

fläche werden heute rund 5000 Hühner gehalten, davon 1800 im Freiland. „Ende 2008 wird die konventionelle Käfighaltung gesetzlich abgeschafft“, erklärt Bernhard Möller. „Dann werden auch wir uns entsprechend umstellen.“ Schon jetzt sei das Unternehmen auf dem neuesten Stand der Technik. „Die Tiere werden streng nach den aktuellen tierrechtlichen Richtlinien gehalten“, sagt der gelernte Einzelhandelskaufmann. So unterliege man beispielsweise der freiwilligen Salmonellenkontrolle. „Die Qualität unserer Produkte vom Geflügel bis zum Ei ist bekannt, immerhin haben wir über 80 Prozent Stammkundenschaft“, so Möller.

Abgesetzt wird die Ware mittwochs und samstags auf dem

Markt in der Innenstadt, donnerstags auf dem Markt an der St. Konrad-Allee und freitags auf dem Nordmarkt.

Im Hofladen in der Elb 61 können ebenfalls alle Arten von Geflügel, Wild und andere landwirtschaftliche Produkte wie Säfte, Obst, Gemüse, Honig, Nudeln und Konfitüre gekauft werden. Geöffnet hat der Hofladen dienstags von 9 bis 18 Uhr, mittwoch, donnerstags und freitags von 9 bis 13.30 Uhr.

„Neben meinen Eltern, die immer noch im Unternehmen mit anpacken, sind jetzt auch unsere Kinder Björn, Birte und Annika aktiv“, ist Bernhard Möller stolz. „Wir sind der klassische Familienbetrieb, in dem drei Generationen tätig sind.“